

№ 10(2)

II Всероссийская научно-практическая  
конференция с международным участием

Info-Alt.Ru



## ИНФОРМАЦИЯ И ОБРАЗОВАНИЕ: ГРАНИЦЫ КОММУНИКАЦИЙ

Федеральное агентство по образованию  
Министерство образования, науки и молодежной политики Республики Алтай  
ГОУ ВПО «Горно-Алтайский государственный университет»  
НОУ ВПО «Томский институт бизнеса»  
МУ «Управление образования г. Горно-Алтайска»  
ГОУ ДПО «Институт повышения квалификации работников образования Республики Алтай»

# **ИНФОРМАЦИЯ И ОБРАЗОВАНИЕ: ГРАНИЦЫ КОММУНИКАЦИЙ INFO'10**

Сборник научных трудов № 2

Горно-Алтайск  
РИО Горно-Алтайского государственного университета  
2010

Educational Federal Agency of the Russian Federation  
Ministry of Science, Education and Youth policy of the Altai Republic  
Gorno-Altai State University  
Tomsk Business Institute  
Municipal Administration “Education Department of Gorno-Altai”  
Institute of Advanced Education for Educational Specialists of the Altai Republic

# **INFORMATION AND EDUCATION: BOARDERS OF COMMUNICATION INFO' 10**

Collection of scientific papers No. 2

Gorno-Altai  
2010

ББК 74  
И 74

**Информация и образование: границы коммуникаций INFO'10:** сборник научных трудов / Сост. Темербекова А. А., Чугунова И. В. – № 2. – Горно-Алтайск: РИО ГАГУ, 2010. – 265 с.

ISBN 978-5-91425-040-6

***Редакционная коллегия:***

- Темербекова А. А.,*** д-р пед. наук, доц. ГОУ ВПО «Горно-Алтайский государственный университет» (ответственный редактор);
- Чугунова И. В.,*** канд. пед. наук, доц. ГОУ ВПО «Горно-Алтайский государственный университет»;
- Гальцова Н. П.,*** канд. филол. наук, доц. НОУ ВПО «Томский институт бизнеса»;
- Балакина Л. Л.,*** канд. пед. наук, доц. ГОУ ВПО «Горно-Алтайский государственный университет»;
- Ковалевская М. С.,*** преподаватель Томского филиала НАЧОУ ВПО «Современная гуманитарная академия».

***Рецензент:***

***Сычев А.В.,***

доктор физико-математических наук, профессор кафедры теории функций ГОУ ВПО «Новосибирский государственный университет», главный научный сотрудник Института математики СО РАН

В сборнике приводятся основные результаты деятельности образовательных и научных учреждений России в области информационно-коммуникационных технологий в образовательных системах и комплексах, создания электронных средств учебного назначения по уровням образования, развития телекоммуникационной структуры, рассмотрения взаимодействия информации и образования как нового типа коммуникации современного информационного общества.

Сборник подготовлен на основе материалов II Всероссийской научно-практической конференции «Информация и образование: границы коммуникаций» (9-12 августа 2010 г., Республика Алтай) с участием ученых Литвы, Польши и Канады.

Материалы адресованы работникам образования, научным сотрудникам, широкому кругу читателей, интересующихся проблемами развития информационной компетентности личности.

ISBN 978-5-91425-040-6

© Горно-Алтайский госуниверситет, 2010

**Information and education: Borders of communication (INFO'10).** Collection of scientific papers / Ed. Temerbekova A.A., Chugunova I.V. – No. 2. – Gorno-Altai: Publishing Division of GASU, 2010. – 265 p.

**ISBN 978-5-91425-040-6**

***Editorial board:***

- Temerbekova A. A.,*** Doctor of Pedagogical Science, professor (Gorno-Altai State University (Chief Editor).
- Chugunova I. V.,*** Candidate of Pedagogical Science, senior lecturer (Gorno-Altai State University);
- Galtsova N. P.,*** Candidate of Pedagogical Science, senior lecturer (Tomsk Business Institute);
- Balakina L. L.,*** Candidate of Pedagogical Science, senior lecturer (Gorno-Altai State University)
- Kovalevskaya M. S.,*** Teacher (Tomsk branch of Modern University for the Humanities)

***Reviewer:***

***Sychov A. V.,***

PhD (Physics, Mathematics), Professor, Department of Theory of Functions, Novosibirsk State University, Chief Researcher, Sobolev Institute of Mathematics, Siberian Branch of the Russian Academy of Science

The collection of scientific papers presents the basic results of the Russian educational and scientific institutions' activity in the field of using the informational and communication technologies in educational systems, creating of the electronic tools for educational purposes of different educational levels, development of telecommunication structure, observing of information-education interaction as a new communicative type of the modern informational society.

The collection is composed on the basis of materials of the II All-Russian scientific conference "Information and education: borders of communication" (August 9-12, 2010, Altai Republic), in which scientists from Lithuania, Poland and Canada participated.

The materials will be useful to educational specialists, scientific researchers, a wide range of readers, who are interested in problems of the development of informational competence of a person.

**ISBN 978-5-91425-040-6**